

Fecha 17.09.2014	Sección Comunidad	Página 5
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Reconocen labor antiambulantes

➤ Disposición y apertura son dos aspectos que Carlos Madrazo, dirigente del PVEM-DF, le reconoce a Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno, además de sus acciones en materia de recuperación de espacios urbanos y áreas ambientales invadidas, así como el retiro de vendedores ambulantes y la generación de empleo.

Sin embargo, el mandatario local debe hacer ajustes en el programa Hoy no Circula con la modalidad de los sábados y aclarar lo que ocurre con la Línea 12 del Metro.

“También ver qué está sucediendo con los índices de inseguridad, lo consideramos una persona sumamente capaz, con la cual hemos trabajado de la mano en muchos temas, pero eso no impide que hagamos reflexiones sobre lo que está mal”, dijo.

El líder ecologista aseguró que su partido está a favor del programa Hoy No circula, porque conlleva beneficios para la salud, pero debe ir acompañado de una estrategia sobre transporte público eficiente.

Se refirió a la buena disposición del mandatario capitalino para trabajar con el gobierno federal.

“Nosotros esperamos que siga así, viene el proyecto del aeropuerto que generará una derrama importantísima de recursos y empleo, y esto se logra con acuerdos. Esta apertura esperamos que la siga manteniendo de aquí al final de la gestión”, señaló el dirigente del PVEM-DF.

—KENYA RAMÍREZ

